

Beschlu ß a n t r a g der FPÖ-Landtagsabgeordneten Mag. Helmut Kowarik, Heidrun Schmalenberg, Heinz Christian Strache und Frigga Wicke betreffend Ordensspitäler.

Die Ordensspitäler spielen bei der Gesundheitsversorgung in Wien eine große Rolle. Derzeit erscheint ihre finanzielle Zukunft als gefährdet. Aus diesem Grund werden am 24. Jänner 1997 Gespräche zwischen Gesundheitsstadtrat Dr. Sepp Rieder und Vertretern der Ordensspitäler geführt.

Die gefertigten Landtagsabgeordneten stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Landtages für Wien nachfolgenden

Beschlu ß a n t r a g .

Der Wiener Landtag möge beschließen:

95/LAT/97

Der Gesundheitsstadtrat wird aufgefordert, die Gespräche mit den Ordensspitalern so zu führen, daß ihre finanzielle Basis auch nach Einführung der leistungsorientierten Krankenanstaltenfinanzierung sichergestellt ist

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages gefördert

Frigga Wicke

Mag. Helmut Kowarik

Heidrun Schmalenberg

H. Schmalenberg

Heinz Christian Strache

Barbara Jung

Frank

Christoph Schmalenberg

Barbara Jung

Susanne Kowarik